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会議の概要報告 

会議の名称 令和６年度第２回佐野市人間国宝田村耕一陶芸館運営委員会 

１ 開催日時 
令和６年１１月１２日（火） 

９時３０分 ～ １０時３０分 

２ 開催場所 
市民ギャラリー（まちなか活性化ビル「佐野未来館」２階）（佐

野市高砂町２７９４番地１） 

３ 委員等の人数 ９人 

４ 出席委員等の人数 ９人 

５ 議題 

議 題 

〇令和７年度企画展（案）について 

〇令和７年度ポスター及びパンフレットの作成（案）につい

て 

６ 会議の公開・非公開の

区分 

☑ 公開 

□ 一部公開 

□ 非公開 

一部公開･非公開の理由 

７ 傍聴者の数 ０人 

８ 会議資料の名称 
〈資料１〉令和７年度企画展（案）について 
〈資料２〉ポスターのデザインについて 

〈資料３〉パンフレットのデザインについて 

９ 会議の概要 

(発言の要旨) 

〇事務局及び委員が企画展概要を説明し、承認を得た。 

〇事務局がポスター及びパンフレット概要を説明し、承認を得

た。 

〇各委員からの質疑に対し、事務局より回答・補足説明を行っ

た。 

〇委員からの意見 

委 員：パンフレットに乗せる代表作品の画像を変更したい。 

青磁鉄仙文壺、緑釉梅文楕円皿、鉄絵銅彩柘榴文壺の三作品に

変更。 

10 その他 

〇委員からの意見 

委 員：陶芸館の入館者数がまもなく１０万人になるが、何か

イベントを企画しているのか。 

事務局：現在予定しているイベントは無いが、予算内で何がで

きるか検討する。 

 

委 員：秀郷まつりのときに入館者は増えたか。 

事務局：手元に資料がないため正確にはわからないが、秀郷ま

つり参加者が増える夜間には、すでに陶芸館は閉館しているた



め、影響はあまりないと思われる。 

 

委 員：秀郷まつりのようなイベントと連携し、開館時間を延

ばすのはどうか。 

事務局：以前秀郷まつりの期間に、夜間にも開館していたこと

があったが、トラブルがあったため、それ以降、祭り期間に開

館時間の延長はしていない。祭り以外で何か連携してできるこ

とがあれば、検討していく。 

 


